フォトグラフ☆

令和4年度 10月13日(木)

<6年連合体育大会>

自分の記録に挑戦!

今年の連合体育大会は、市内 6 年生が一堂に会する形では実施できませんでしたが、小学校ごとに校内連合体育 大会として実施しています。

今日は、待ちに待った「武庫小学校大会」の日。校長先生自ら選手紹介や実況中継を行ってくださり、城山陸上競技場と変わらない緊張感の中、子どもたちは練習の成果を出し切って頑張りました。

各種目とも、出場選手以外の子どもたちは声援を送り、活躍する姿に大きな拍手を送っていました。

開会式







ボール投げ 1球ごとに贈られる拍手で緊張もMAXに。







60m走 フォームを見直し、練習のときよりも1秒でもタイムを縮められるように走り切りました。







800m走 途中しんどくなっても、たくさんの友達の声援でスピードアップ!







4×80mリレー 本番直前まで、バトンの渡し方を確認していました。どのチームもバスムーズなバトンパスができ、練習の時よりもタイムを伸ばすことができました。







<子どもたちの感想から(抜粋)>

- 今日の連体で、練習より2mも遠くに飛ばせて良かったと思います。これからも、練習してきたことを使って、 もっと遠くまで飛ばせるようになれたらいいなと思いました。
- ▶ ぼくは、今日までずーっと練習していました。練習はとてもきつかったです。けど、みんな自分の持っている 記録を伸ばそうとしていました。ぼくは、ボール拾いをしているとき、みんな頑張って練習したから、こんな に距離が伸びているんだと思いました。
- 私は、60m走の練習は大変だったけど、そのおかけでめっちゃ速く走れるようになりました。わからないことがあったとき、周りの人が優しく教えてくれてよかったです。みんなは私よりずっと速いけど、前の自分と比べるとよくなっていたからすごくよかったです。
- ▶ 私はリレーに出ました。相手チームはとても速いです。でも、胸をはって前を見てしっかり走りました。バトンパスは失敗してしまったけど、いっぱいがんばって走りました。
- » 次の縄跳びで自己新を出せたらいいなと思いました。駆け足とび、二重とび、あやとびを全部成功させて、三 冠を取りたいと思いました。
- 縄跳びは苦手だけど、せっかくの連合体育大会なので頑張っていい記録を出したいです。今日は頑張ってできたし、次も頑張りたいです。